

## **DIRESA garantiza atención de emergencia durante huelga médica indefinida**

Titular de entidad señaló que con medida se busca defender derecho a la vida que tiene toda la población

Para garantizar una atención de calidad ante casos de emergencia que se pudieran presentar en el marco de la reciente huelga indefinida de médicos que se viene dando en la región, la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) garantizó el funcionamiento de los servicios primordiales.

El titular de esta entidad, Reinaldo Núñez Campos indicó que si bien el gremio médico no atenderá a la población cajamarquina anunció que la atención en los servicios de emergencia estará garantizada las 24 horas del día buscando preservar la vida de la persona humana.

“Si bien el reclamo de los profesionales es de criterio personal, se está garantizando la atención en Emergencia y la Unidad de Cuidados Intensivos, así como de manera regular a los pacientes que en estos momentos se encuentran internados”, informó.

Luego señaló que “en cuanto a las madres gestantes, debemos señalarles que pueden acercarse a los establecimientos de salud más cercanos para realizarles las intervenciones respectivas”, afirmó el funcionario acotando que dichas atenciones son producto de la coordinación que viene realizando la DIRESA con el Cuerpo Médico regional.

Asimismo, invocó a las autoridades del Gobierno Central y a los huelguistas buscar una solución definitiva, toda vez que la población termina siendo la más afectada y necesita de la atención especializada para las recuperaciones y prevenciones respectivas.

“Esperemos que el Ministerio de Economía y la cartera de Salud atiendan los justos reclamos de estos profesionales y las atenciones en general se normalicen en el menor tiempo posible”, concluyó.